

Darja Varfolomeev ist nicht nur fünffache Weltmeisterin und Olympiasiegerin in der Rhythmischen Sportgymnastik und Sportlerin des Jahres 2024. Seit November ist sie auch Markenbotschafterin der Süddeutschen Krankenversicherung a. G. mit Hauptsitz Fellbach – ihrer Heimatstadt.



SDK Hauptverwaltung

© SDK - Unternehmensgruppe

Die erfolgreiche Sportlerin und die SDK sind im November eine mehrjährige Partnerschaft eingegangen, die bis mindestens zu den nächsten Olympischen Spielen in Los Angeles im Jahr 2028 bestehen soll.

„Darja und die SDK, das ist sozusagen ein perfect match“, so Dr. Ulrich Mitzlaff, Vorstandssprecher der SDK. Die SDK hat ihren Hauptsitz in Fellbach – dem Standort des Leistungszentrums der Rhythmischen Sportgymnastik und zugleich Darjas Wohnort. Die mehrfache Weltmeisterin und Sportlerin des Jahres ist lokal ebenso verwurzelt wie die SDK. Darüber hinaus gibt es zahlreiche weitere Verbindungen, wie Dr. Ulrich Mitzlaff im Rahmen von sogenannten Zukunftsdialogen, die in der vergangenen Woche mit den Mitarbeitenden aller Standorte stattgefunden haben, feststellte. So arbeitet die SDK aktiv an der Weiterentwicklung ihrer Unternehmenskultur zu der, so Dr. Ulrich Mitzlaff, Darja Varfolomeev geradezu perfekt passt. „Mit 12 Jahren allein aus dem tiefsten Russland nach Fellbach zu kommen erfordert Mut und Leidenschaft für den Sport. Ihre Disziplin und ihr Wille zum Erfolg sind vor bildlich und zugleich ist Darja eine echte Teamplayerin. Begeisterung, Leistungsstärke und Empathie, das ist auch die DNA der SDK.“

Die Mitarbeitenden der SDK an allen Standorten, in Fellbach gleichermaßen wie in den Landesdirektionen Augsburg und Freiburg, hatten Darja Varfolomeev für die Wahl zur Sportlerin des Jahres die Daumen gedrückt. „Dass es nach dem zweiten Platz im vergangenen Jahr nun geklappt hat, freut uns sehr für Darja, denn diese Auszeichnung hat sie sich mehr als verdient“, so Dr. Ulrich Mitzlaff. „Das gesamte Vorstandsteam und die Mitarbeitenden gratulieren herzlich!“

Pressekontakt:

Karin Ebinger
Telefon: +49 711 7372-4913
Fax: +49 711 7372-4919
E-Mail: Karin.Ebinger@sdk.de

Unternehmen

SDK - Unternehmensgruppe
Raiffeisenplatz 11
70736 Fellbach

Internet: www.sdk.de

Über SDK - Unternehmensgruppe

Wer pflegt mich im Alter? Gut zwei Drittel der Bundesbürger ab 55 Jahren erwarten, dass maschinelle Helfer bei Bedarf ihren Gesundheitszustand kontrollieren und sie an die Einnahme von Medikamenten erinnern werden. Sechs von zehn rechnen zudem damit, dass Roboter Patienten künftig auch aus dem Bett heben werden. Dies ist das Ergebnis der Studie „Pflege im Alter 2019“ der mhplus Krankenkasse und der SDK Süddeutsche Krankenversicherung a.G., für die rund 1.000 Bundesbürger ab 55 Jahren befragt wurden.